



A la conquista del coloso teutón

Cien jóvenes pugnan por 30 plazas que promueve la Junta en colaboración con el Servicio Público de Empleo de Alemania

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. En los años 60 los ríos migratorios a la entonces vigente República Federal salpicaban las estaciones de tren de la España desarrollista. Ha llovido mucho desde entonces y todo apuntaba a que el éxodo español a tierras alemanas era una estampa que había quedado sepultada en el baúl de los recuerdos. Pero por culpa de los efectos devastadores de ese terrible 'tsunami' en forma de crisis, que ha dejado engogada a la ya maltrecha economía española, hoy muchos jóvenes salmantinos, cualificados o no, con y

sin título universitario, que están mirando al coloso germano que sigue presumiendo de potencia económica, aunque en bastantes ocasiones estos alardes sean ficticios.

Las instituciones son conscientes de esa potencialidad. Por de pronto, ayer mismo la Delegación Territorial de la Junta desvelaba que un total de 100 personas han presentado su candidatura para optar a una de las 30 plazas que oferta el programa dual de formación y empleo destinado a jóvenes de la Comunidad, que impulsado por la Junta de Castilla y León y el Servicio Público de Empleo Alemán, tiene como objetivo el que aprendan y desarrollen una profesión en Alemania.

Para ello, los técnicos del EcyL de Salamanca pusieron en marcha en el mes de febrero el proceso de selección previa entre aquellos demandantes de empleo que ajustasen sus características al perfil re-



Gavas (izquierda), en el seminario sobre Alemania en el FES. :: A.G.A.

querido: encontrarse entre los 18 y 35 años y haber completado la Educación Secundaria Obligatoria.

Las plazas ofertadas en Salamanca son para las áreas de pastelería, panadería y gastronomía sistematizada y la elección definitiva entre los candidatos se realizará entre los días 11 y 14 de marzo, cuando los técnicos alemanes del Servicio Públi-

co de Empleo del país teutón se desplacen a la ciudad para evaluar a los aspirantes.

En cuanto a la duración del programa, la Delegación Territorial explicó que será de entre dos y tres años y medio para cada participante seleccionado y combina el aprendizaje en el aula con el trabajo en empresas del país germano.

MÁS INFORMACIÓN

► **Nichos laborales.** Pastelería, panadería y gastronomía sistematizada son las áreas de trabajo que cubren las 100 plazas ofertadas por la Junta y el Servicio Público de Empleo de Alemania.

► **Visita germana.** Técnicos alemanes visitarán entre los días 11 y 14 de marzo la capital salmantina para proceder a la selección definitiva de los 30 candidatos, que permanecerán en Alemania entre dos y tres años y medio.

También ayer se celebró en la Facultad de Economía y Empresa un original seminario, que puso de manifiesto, en contra de la creencia consensuada, que para trabajar en Alemania no es requisito imprescindible el dominio del alemán. La profesora Yolanda Gavvas desveló que en determinadas carreras no resulta necesario saber alemán, aunque sí un alto nivel de inglés. También reseñó que en la nación germánica hay actualmente escasez de mano de obra en áreas profesionales específicas y de alta cualificación, como ingenieros y asesores financieros.